学校の教育目標:「自他を大切にし、共に伸びる児童の育成 ~元気・笑顔・成長~」

相良村立相良南小学校だより 校訓「やさしく かしこく たくましく」



# 元気・笑顔・成長!南小

Ver2.0

第7号 令和6年6月19日発行 発行者 校長 田口広治

児童数 172 PTA数I27

## プール開き 元気に練習します!

■6月17日(月)~18日(火)に、各学年でプール開きを行いました。 各学年ともに、とても楽しそうな声が聞こえてきていました。



相良南小学校HP↑

水慣れをしたり、ゲームをしたり、早速泳いでみたり、学年に合わせた 内容を、次々にやっていました。

1・2年生は「水遊び」、3~6年は「水泳」ですが、目的は大きく2つです。

1つ目は、命を守るための学習だということです。

毎年、川や海で事故があっています。 | 年間で700人以上の人が亡くなっています。命 を守るために、浮いたり潜ったり泳げるようになってほしいと思います。また、命を守るた めの学習ですから、プールでの事故は絶対にないように、プールでの約束や先生の言うこと をしっかり守ってほしいです。

2つ目は、体力、泳ぐ力を伸ばすことです。そのためには、目標を持って泳ぐ力を伸ばし てほしいと思います。学校全体で、各学年の目標を次のように示しました。

- 5・6年生は、25m(プールの縦)は泳げるようになること。
- 3・4年生は、I5m(プールの横)は泳げるようになること。
- 2年生は、ロケット(けのび)ができるようになること。
- | 年生は、くらげ(水に浮くこと)ができるようになること。

得意・不得意がありますので、自分の目標を決めて、練習してほしいと思います。苦手だ からと言って練習しなければ上手になりません。ここまで自分は頑張るという目標を決めて、 それが達成できるように頑張ってほしいです。さらに、友達が頑張っている時はしっかりと 応援するのも大事です。みんなで励まし合って、みんなで成長していきたいと思います。

トヶ月ほどのプールです。安全に気をつけて頑張っていきます。





## フリー参観 ありがとうございました!

■6月 | 4日(金)のフリー参観は、予定変更で通常の授業となりました。多数のご参観、 ありがとうございました。

国語や算数、図工、体育など、様々な教科等の授業が行われていました。

学年によっては、たし算の練習を保護者の方に聞いてもらったり、家庭科のボタン付けを 保護者の方に教えていただいたりなど、一緒に学習する様子もありました。

28日(金)も授業参観があります。子供たちの様子を、ぜひご参観ください。また、学級懇談会も予定されています。学級の様子など話し合うことができればと思います。





#### 救急救命講習 命を

命を守る学習です!

■6月4日(火)に5・6年生が子供救急 救命講習を受けました。消防署の方や役場 の女性消防隊の皆さんに指導していただき ました。心臓マッサージの仕方や I I 9番 への通報の仕方など、命を守るための大切 な学習をすることができました。

特に6年生は去年もやっていましたので、 上手にできていました。

もしもの時でも冷静な行動が大切です。 そのためのいい学びができました。

### 寄贈お礼!

■PTA家庭教育委員会で、昨年度、きじ馬 スタンプを集めておられました。

この度、それをもとに、学校用にボールを たくさん寄贈していただきました。各学年、 2個ずつのサッカーボールなどです。

楽しく遊びたいと思います。

本当にありがとうございました。



